



Archivado el caso de la pensionista que, sin ordenador propio, fue acusada de ciberestafa

Todo comenzó cuando a la mujer, pensionista y vecina del Rincón de la Victoria (Málaga), le sustrajeron fraudulentamente su **Documento Nacional de Identidad**.

Un grupo criminal se ayudó de tal información sensible para abrir dos cuentas en dos conocidas **casas de apuestas online**. En particular, los estafadores, ayudándose del perfil falso creado en dichas casas de apuestas con los datos personales de la mujer, procedieron a realizar distintos pagos haciendo uso de la tarjeta bancaria de un tercero -una señora con domicilio en Durango (Vizcaya)- **sin autorización ni conocimiento** de la primera.

Consecuencia de lo anterior, **la titular de la tarjeta denunció lo ocurrido ante la Ertzaintza**. Así, fruto de las las investigaciones realizadas para localizar a la persona que realizaba cargos fraudulentos a costa de la vecina de Durango, las autoridades se toparon con la mujer de 73 años, como supuesta autora de la [ciberestafa](#).

En el mes de octubre de 2021, **la víctima recibió una citación para acudir como acusada a un juicio en el País Vasco**, desconociendo por completo el motivo por el que había sido denunciada.

¿Cómo se acredita que la mujer, que ni siquiera sabe usar un ordenador, no tiene ...